
 © LETTRE OFT 487 
 

 

1 

       
Dieu cherche des intercesseurs                                                 07.02-2024 

             
  
 
 

                  
                                                                                                     

Objectif France sert l’ensemble du Corps de Christ, avec le seul désir d’élever le nom du Seigneur sur notre pays, en référence à 
la saine doctrine. Nous avons une position claire en faveur du peuple Juif et d’Israël selon la Parole de Dieu, en dehors des aléas 
politiques français, israéliens et internationaux. Nos ressources proviennent exclusivement du soutien d’intercesseurs engagés. 
    
                                                                                                                                                                                         – MERCI pour votre soutien. Que la bénédiction de Dieu soit sur chacun – 

 
 
 

« J'en prends aujourd'hui à témoin contre vous le ciel et la terre : j'ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction 
et la malédiction. Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta postérité, pour aimer l'Eternel, ton Dieu, pour obéir à sa 
voix, et pour t'attacher à lui. » Dt 30.19-20 

 
 

 

Une révolution pour l’Eglise 
 

Nous apprécions certains versets de la Parole, qui parfois -hélas- n’arrivent qu’en écho très affaibli jusqu’à nos 
cœurs endurcis et incrédules. Oui, aussi légers et inconséquents que nos dirigeants politiques que nous critiquons 
si facilement. Ainsi en est-il de 2 Ch 7.14 : « Si mon peuple sur qui est invoqué mon nom s'humilie, prie, et cherche 
ma face… », avec cette formidable promesse de « je guérirai son pays » ! 
L’humilité (condition de toute vraie repentance), par l’humiliation volontaire de tout notre être intérieur, répugne 
à la chair, et nous ne lui accordons une attention occasionnelle qu’après avoir été fortement motivé à obéir 
« enfin » à Dieu*. Or, nous faisant dépendre totalement de Dieu, elle est LA porte même de la grâce que Dieu veut 
déverser sur nos vies, sur l’Eglise et, conséquemment, sur notre pays. 

*encore hélas : il nous faut parfois comme une catastrophe qui nous touche de près. 
 

✓ Chant inspirant : SOUFFLE SUR NOTRE PAYS ! → www.youtube.com/watch 

« Dans nos villes et nos régions, Dans nos familles nos maisons, Que toutes les générations, Soient 
enflammées pour ton nom. Viens renverser nos idoles, Change nous par ta Parole, Nous brandissons 
l’étendard, De Jésus le Roi de Gloire. »  

 

Merci Seigneur pour l’espérance qui est en Toi. Merci car Tu nous as aimés, pardonnés et choisis. Nous 
sommes Ton peuple, greffés sur l’oliver franc Israël, et ensemble nous voulons être trouvés humbles 
devant Celui qui Est, qui Était et qui Vient, oui, qui Revient ! Maranatha dans l’Eglise, et en terre de France. 
 
 
 

 

 France en sous-France 

 
 
 

 

Nous rappelons par ce titre « sous-France » notre analyse ancienne pour faire écho à tant de cris qui montent du 
pays pour dire « qu’avez-vous fait de la France ? », « nous ne voulons pas mourir », « non à la destruction de la 
France », etc.  
Une situation apparemment désespérée et qui dure, mais à laquelle répond cette autre réalité que nous avons 
maintes fois évoquée : la résistance de tout un peuple, non pas tout le peuple, mais ce peuple qui est la vraie France, 
celle qui croit à un héritage, n’en déplaise à tous les progressistes et autres wokistes.  
La « vraie France » ? Non pas une France « de souche » (la souche parle de mort) mais une France de racines, 
enracinée dans une histoire bi-millénaire, donc ouverte à tous ceux qui rejoignent « l’aventure France », qui 
l’aiment avec ses qualités et ses défauts, et sa forte identité de « résistante » à tous les vents mauvais. Cette « vraie 
France », certains l’appellent pompeusement « la France éternelle », mais c’est aller beaucoup trop loin au regard 
de la Parole de Dieu qui ne dit jamais cela d’un pays, sauf d’Israël, avec les précautions d’interprétation qui 
s’imposent. 
Une « vraie France » historiquement chrétienne, athée depuis 235 ans et gouvernée depuis par des athées, à 
l’exception d’un certain général qui crut encore à un destin pour son pays alors que celui-ci semblait mort, 
irrémédiablement. Cela nous dit que la foi est la condition d’une vision inspirée qui, seule, est capable de relever 
un peuple et un pays. L’absence de cette vision, depuis plus de 50 ans, a produit une souffrance dans tous les 
domaines, une sous-France dont beaucoup de chrétiens même n’ont plus l’envie de se relever, ballotés dans des 
théologies à tous vents, et endormis par les jeux du cirque moderne qui peinent à calmer les peurs de l’avenir.   

OBJECTIF  FRANCE     
TSARFAT 

COMPASSION 
RÉCONCILIATION

BÉNÉDICTION       
RÉVEIL

https://www.objectiffrance.fr/2023/10/soutenir-objectif-france/
https://www.youtube.com/watch?v=UaLCimQvz8g
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Une espérance : Dieu change le monde avec l’Eglise vivante, un reste de chrétiens fidèles et bouillants* pour le Roi 
des rois (*non-Juifs et Juifs messianiques) zélés pour témoigner de Ses œuvres de rédemption en manifestant le 
Royaume du Père ici et maintenant, de toutes les manières inspirées par Sa Parole sous la conduite de l’Esprit. 
Le Seigneur veut lever aujourd’hui un reste qui fasse la différence en France -et au-delà !- par une vie de sainteté 
et un engagement total pour Lui, calé non sur « la fin du monde » mais sur Sa gloire, comme il Lui plaira de la 
manifester. 
 

Prions que Dieu lève ce reste. Accueillons Son souffle sur notre pays. 
 

Demandons un cœur comme celui d’Abraham : qu’au lieu de nous arrêter au jugement, nous puissions 
plaider avec force et audace, sachant que la miséricorde de Dieu triomphe du jugement (cf. Jc 2.13). 

 
 

Agriculture : des maux et … juste des mots ? 
 

Alors que les manifestations d’agriculteurs sont terminées en France, elles se poursuivent dans plusieurs pays 
européens. La Commission européenne a annoncé le retrait d’un texte sur les produits phytosanitaires.  
 

Des promesses…. des rendez-vous … Le leader de la FNSEA a expliqué que les agriculteurs attendaient « quelque 
chose d’écrit et de concret de la part du gouvernement. D’ici 15 jours, on a besoin d’avoir des premiers éléments de 
texte de loi et ensuite, il faut des éléments concrets avant le mois de juin »… avant d’avertir le gouvernement : « Si 
on se rend compte que tout ça n’était qu’un effet de manche, l’effet sera catastrophique. » (Source) 
 

✓ Une agriculture très diverse, mal représentée. En France, la FNSEA est l’interlocuteurs privilégié par tous 
les gouvernements. Or il représente souvent les agriculteurs les moins durement touchés par les crises, et 
leurs dirigeants jouent parfois sur le terrain des conflits d’intérêt. Ainsi l’actuel président est un producteur 
de grandes cultures ET il préside le Groupe Avril, un géant des huiles (près de 7 milliards de chiffre d'affaires 
en 2021, marques Lesieur et Puget) acteur dans les agrocarburants et l'alimentation des animaux d'élevage. 
A ce titre, il avait négocié et signé l’augmentation du gas-oil agricole avec Bruno Lemaire… 

 

Souveraineté ?... « On ne compte pas le nombre de fois où Gabriel Attal, dans son discours de politique générale, 
a prononcé le mot ‘’souveraineté’’. Une trentaine facilement : souveraineté économique, énergétique, alimentaire. 
Il y a sept ans, quand Emmanuel Macron est arrivé au pouvoir, la souveraineté était un gros mot et les souverainistes 
des ennemis de la patrie. La souveraineté aujourd'hui, c'est ce qu'il faut défendre ». (Source)  
 

Marché de dupes.  Le 1er ministre a promis aux agriculteurs, et répété en Allemagne, que la France ne signerait pas 
l’accord Mercosur. Mais B. Le Maire a bien précisé « en l’état », et E. Macron ne contredit pas ses pairs à Bruxelles.  
NB 1 : c’est à la Commission européenne que les états ont délégué le pouvoir de décider des accords internationaux.   

NB 2 : l’agriculture allemande a dépassé celle de la France. Intensive, puissante mais limitée par son climat, elle est 
très dépendante de l’extérieur pour certains produits : le Mercosur est une grande opportunité d’échange ! 
 

Prions pour que les mots cessent de n’être que des mots, tout spécialement concernant l’agriculture. Nos 
dirigeants ont réaffirmé que la France possède une grande voix en Europe : prions que nous l’entendions, 
avec des positions nouvelles de défense des Français -consommateurs et agriculteurs- et non des grands 
groupes internationaux qui n’ont que faire des intérêts particuliers.  
 

Repentance : nous aussi, chrétiens, nous sommes souvent forts sur la Parole récitée par cœur, mais quant 
à l’appliquer… pas toujours ! Or c’est bien là que tout change, en nous et autour de nous, en la vivant !  
Pour mieux prier, osons un élan d’honnêteté devant Dieu, Lui demandant de sonder notre cœur pour 
réaligner, en vérité, nos pratiques avec nos paroles. Un gain pour nous, pour le Corps de Christ et au-delà. 
 
 

 

Remaniement : un discours, des nominations et des questions 
 

Etonnante bannière française ! Pour Gabriel Attal, « Être Français en 2024, c'est pouvoir être Premier ministre en 
assumant son homosexualité ». Voilà une curieuse conclusion à un discours de politique générale devant 
l’Assemblée nationale, représentante élue des citoyens. Selon sa logique, il y puise l’espérance pour la France, « la 
preuve que notre pays bouge, la preuve que les mentalités évoluent. La preuve que nous n'avons aucune raison de 
céder à la fatalité ». 
✓ en 2019, au magazine Closer, il déclarait sur l'homosexualité : « J'ai toujours considéré qu'on pouvait 

l'assumer sans la revendiquer. Je me demande si la porter comme une bannière ne contribuerait pas à en 
faire un truc anormal ». Dont acte ! 

 

G. Attal sait dire aux Français ce qu’ils veulent entendre. Il vante une « nation à nulle autre pareille », affirme que 
« nous avons une identité et des valeurs », refuse « que notre identité puisse se diluer ou se dissoudre », et rajoute 
que « La France rime avec puissance », qu’elle est « un repère, un idéal et un héritage moral ».  

https://www.leparisien.fr/economie/agriculteurs-en-colere-fnsea-et-ja-appellent-a-suspendre-les-blocages-01-02-2024-IT72XMKHPNH37AP7XLZTZFRYLY.php
https://www.marianne.net/agora/les-signatures-de-marianne/natacha-polony-gabriel-attal-ne-va-s-attaquer-au-systeme-il-est-ce-systeme?utm_source=nl_edition_abonnes&utm_medium=email&utm_campaign=20240203&xtor=EPR-45&_ope=eyJndWlkIjoiNmU0YjA5YjkwNDg4NmRhZTU5YmQ2MTRkZGI3NDc3M2YifQ%3D%3D
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C’est très « séduisant », et sans vision autre que l’injonction à vocation énergisante : « de l'action, de l'action, de 
l'action », un quasi mantra. 

• « Le 1er ministre ose même les expressions ‘’maîtrise de son destin’’ et ‘’reprendre le contrôle’’. Mais… 
« jamais il n'explique quelles sont les armes de la souveraineté économique, industrielle, agricole. Et 
comment la France, dans une compétition mondiale qu'elle a acceptée, peut récupérer les armes pour ne 
pas être cantonnée à des grands discours lyriques de premier de la classe. » (Source) 

 

✓ un allié déterminant offusqué. « De nombreuses discussions m’ont fait conclure à une différence d’approche 
sur la méthode à suivre qui me paraît rédhibitoire ». Le président du Modem aurait refusé le poste de ministre 
des armées alors qu’il espérait celui de l’Education nationale pour y appliquer sa vision du relèvement, « avec 
les profs et non contre les profs » : « Ce qui se joue là est plus profond que d’habitude. Plus ça avance, plus je 
vois s’éloigner l’idéal d’un rapprochement entre gouvernants et gouvernés »  
Or, « le pays a besoin de plus de compréhension politique de ce qui se passe à la base et de moins de technocratie 
gestionnaire » car il faut « réconcilier la France qui se bat en bas avec la France qui décide en haut ». Il a regretté 
que le chef de l'Etat et ses ministres « gouvernent comme avant » alors qu'il avait promis en 2017 de « gouverner 
autrement ». (F. Bayrou). Cf. La Tribune de Genève (lien). 

 

Finalement, un gouvernement sans surprises, alors qu’il se dit ouvertement que « nous avons perdu un mois tandis 
que les dossiers urgents attendent ». (Rappel : les JO c’est dans moins de 5 mois ½.) 
 

➢ Télécharger ICI la liste organisée des membres du gouvernement.  
 

Refusons la bannière -affichée par le 1er ministre- de l’homosexualité assumée et affichée comme signe 
d’espérance pour notre pays. 
Prions pour ces hommes et ces femmes qui ne connaissent pas Dieu, et qui ont accepté des 
responsabilités qui en font des cibles pour le Malin, l’ennemi de leur âme et de notre pays. 
 

➢ Ecole : un énorme « bricolage » ?  
 

Nous sommes habitués à « la valse des ministres » pour diriger le plus gros ministère de France, qui est aussi le plus 
important en termes d’avenir du pays. Un record : depuis 2 ans, nous avons eu 5 ministres différents, avec la 
difficulté à percevoir une logique quelconque entre J.M. Blanquer, Pap Ndiaye, G. Attal, A. Oudéa-Castéra et 
finalement Nicole Belloubet, connue comme éloignée des positions exprimées par G. Attal sur l’école ! 

NB : celui qui prétendait sauver le bateau en perdition l’a quitté 5 mois après, emportant sa cause « à 
Matignon ». C’est bien, mais que n’y est-il resté si c’était vraiment « la cause la plus importante du pays » selon 
ses dires ! Et comment avait-t-il pu sérieusement confier ce fardeau à une personne incompétente en la matière, 
et déjà surchargée par l’organisation des jeux olympiques, gageure française de 2024 ?  

En 2020, le président de la république, s’adressant à ses troupes en désarroi, avait lancé : « soyez fiers d’être des 
amateurs ! »… Une méprise, ou une dérive ? 
 

➢ A écouter : « L’école fabrique des jeunes qui ne respectent plus tien » : youtube.com/watch. Interview de 
Véronique Bouzou, auteur de plusieurs essais sur l’école, sur son dernier livre, « Un monde sans profs » : 

Pourquoi une telle désaffection pour le plus beau métier du monde ? L’école n’est finalement que le miroir de 
notre société. Confrontés à l’insécurité, l’entrisme islamiste, l’invasion des théories du genre, le harcèlement sur 
les réseaux sociaux, les mesures sanitaires disproportionnées, des salaires trop faibles, la pression de certains 
parents ou bien encore l’arrivée de l’intelligence artificielle, les défis ne manquent pas !  
 

➢ Un stage de drag-queen organisé pour les enfants dès 11 ans près de Bordeaux, pendant les vacances de 
février. « Les drag-queens appartiennent à un monde d'adulte » rappelle la porte-parole de l'association 
‘Parents vigilants en Gironde’ : « 11 ans, est-ce un âge pour apprendre à marcher sur des talons et faire une 
performance drag en baignant dans ce milieu-là, fait de décolletés et de maquillage à outrance ? » (Source)   

 

Prions pour un électrochoc puissant dans la manière de faire avec le ministère de l’Education nationale. 
Que toute « folie », « anomalie », « inconséquence », « trahison des engagements » et compromissions 
devant les défis de l’école soient immédiatement visibles par tous et portées devant la nation. Que des 
hommes et des femmes de courage se lèvent pour l’école en France ! Merci Seigneur pour les enseignants 
courageux, pour les parents responsables, et pour les écoles chrétiennes.  
Mais tous ceux-là sont si peu nombreux devant la gravité de la situation ! 

Souffle Seigneur, sur les enfants et sur les parents, sur nos dirigeants et sur les enseignants ! 
 
 

 

Terrorisme : tuer des Français et tout ce qu’ils représentent 
Sur fond du procès de l’attentat de Trèbes, un malien a attaqué et blessé des Français parce qu’ils sont Français, 
précisant : « Je ne suis pas français, je ne rêve pas d'être français. Je n'aime pas la France, je déteste tous les Français 

https://www.marianne.net/agora/les-signatures-de-marianne/natacha-polony-gabriel-attal-ne-va-s-attaquer-au-systeme-il-est-ce-systeme?utm_source=nl_edition_abonnes&utm_medium=email&utm_campaign=20240203&xtor=EPR-45&_ope=eyJndWlkIjoiNmU0YjA5YjkwNDg4NmRhZTU5YmQ2MTRkZGI3NDc3M2YifQ%3D%3D
https://www.tdg.ch/remaniement-ministeriel-francois-bayrou-declenche-une-crise-547493719708
https://www.objectiffrance.fr/wp-content/uploads/2024/02/Gouvernement-ATTAL.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=0Im2Bm9KtG8
https://www.lefigaro.fr/bordeaux/un-stage-de-drag-queen-organise-pour-les-enfants-des-11-ans-fait-polemique-pres-de-bordeaux-20240208
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car c'est les Français qui m'ont privé de mon droit de vivre (…) C'est les Français qui m'ont ôté ma dignité (...) c'est 
les Français qui ont pris en otage mes grands-parents pour l'esclavage ». 
 

L’influence des réseaux sociaux, notamment TikTok qui mobilise énormément la jeunesse. Les « décoloniaux » y 
opèrent au côté des wokistes et autres « indigènes de la république » semant leur vérité, à savoir que « les 
discriminations raciales en France sont omniprésentes et structurelles car liées à son passé colonial d’oppresseur 
des peuples, notamment africains ». Au-delà de réalités que l’histoire essaie de traiter (communes à bien des 
peuples), rien sur les pratiques d’un esclave historique dur entre peuples africains ! 

Rappel : la loi Taubira de 2001, en stigmatisant l'esclavage et la traite « pratiqués par l'ensemble des Européens 
et eux seuls », racialise le phénomène et le réduit à une opposition entre Blancs d'Europe et Noirs, au mépris de 
la vérité historique. (Source) 

 

 

Prions pour un retour de l’amour de notre pays, tellement attaqué sous prétexte de « nationalisme » ou 
de « patriotisme », désormais des injures pour beaucoup sous l’influence d’une Europe qui divise pour 
mieux régner. Soyons à l’aise avec notre identité française, certes pas « parfaite » mais c’est la nôtre pour 
tenir notre place dans le concert des nations, assurés que Dieu travaille avec les chrétiens de France qu’Il 
appelle à Lui soumettre ce qu’Il veut changer. 
 
 
 

- l’IVG inscrite dans la Constitution : que dira le Sénat ? 
 

Déjà joué ? Les députés ont donc largement voté pour, et un vote conforme du Sénat semble possible au point 
qu’une date a déjà été évoquée par la ministre des Solidarités et des familles pour la convocation du Parlement en 
Congrès, le 5 mars 2024, soit trois jours avant la journée internationale des droits des femmes. En réalité, la 
situation est incertaine. 
Confusion au Sénat, où les LR (majoritaires) sont divisés sur leurs propres valeurs. Tout comme le président du 
Sénat, le chef de file des sénateurs LR (Bruno Retailleau) est opposé à la constitutionnalisation, au motif que la loi 
garantit déjà la liberté fondamentale de la femme de recourir à l'IVG. Mais Éric Ciotti (président des LR) y est 
favorable « pour ne pas paraître ringard », de même que la sénatrice Nelly Garnier (vice-présidente LR) qui exhorte 
les sénateurs à « osez être le fer de lance du féminisme », et ses pairs LR à « votez unanimement pour ce texte. 
Tergiverser serait déjà une faute au regard de notre histoire politique ». (Source) 
 

Rappel : le 8 mars 2023, E. Macron a pris l'engagement faire inscrire dans la Constitution française la liberté de 
femmes à recourir à l'IVG. « En 2024 cette liberté sera irréversible », a-t-il déclaré en octobre 2023. 
 

Prions pour cette situation en refusant que tout soit « déjà joué », déjà acté par un président qui n’a 
pourtant pas le pouvoir de forcer les parlementaires ! Comment a-t-il pu prendre un tel engagement sans 
que personne ne réagisse ? Et quoi d’autre après une éventuelle constitutionnalisation ?  

Rappel : aujourd’hui, l’avortement est autorisé jusqu’au terme si motif de « détresse psychosociale ». 
 

 
 
 

 

 Tsarfat prie pour ISRAËL 

 
 

 

4 mois après, la France commémore 
 

 

Ce 7 février, dans l’hommage aux 42 victimes françaises du Hamas, le président a dénoncé la « barbarie », le 
« terrorisme que rien ne saurait justifier » et « l’antisémitisme rampant et désinhibé » : « Le 7 octobre dernier, à 
l'aube, l'indicible a ressurgi des profondeurs de l'Histoire. Il était 6 heures et le Hamas lança par surprise l'attaque 
massive et odieuse, le plus grand massacre antisémite de notre siècle ».  

Trois otages de nationalités françaises sont encore détenus à Gaza. 
 

« Je salue ces disparus, ces familles meurtries, la dignité dont elles ont fait preuve durant toute cette cérémonie. 
Mais surtout… Je salue Israël dans son juste combat, pour la civilisation, contre la barbarie » (Source : un des 42 
gardes républicains qui, pendant la cérémonie, ont porté chacun un portrait des victimes). 
 

 

✓ « La présence des Insoumis est une insulte à la mémoire des victimes de ces actes terroristes. Quand on 
refuse de reconnaître que le Hamas est un groupe terroriste, quand on le qualifie même de ‘’mouvement 
de résistance’’, on doit avoir la décence de ne pas venir. Sauf à être totalement schizophrène ou à faire 
preuve d’un cynisme absolu. » (Mathieu Lefèvre, député Renaissance). 

✓ J.O. : « même traitement pour les Israéliens que pour les athlètes russes et biélorusses ». C’est la 
proposition des députés Aymeric Caron et Adrien Quatennens qui souhaitent que « les athlètes israéliens 
concourent sous bannière neutre ». 

https://www.herodote.net/La_traite_un_crime_contre_l_humanite_-article-17.php
https://www.lepoint.fr/politique/j-appelle-les-senateurs-lr-a-voter-la-constitutionnalisation-de-l-ivg-03-02-2024-2551441_20.php
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✓ Concession à l’extrême gauche ? L'Élysée prévoit de consacrer ultérieurement un « hommage » ou un 
« temps mémoriel » aux victimes françaises des bombardements israéliens à Gaza, mais ni la date ni le 
format n'ont été fixés. (Source). Pour le journaliste et essayiste Yvan Rioufol, « E. Macron commet une 
faute avec ce ‘en même temps mémoriel’ » car « suggérer une équivalence entre un pogrom et une riposte 
militaire ajoute à la confusion des esprits ». (Source) 

 

Prions pour une pleine consolation des familles des victimes ! Nous savons qu’elle ne peut venir que par 
le Messie d’Israël et, avec sa révélation dans les cœurs, le salut. 
 

Prions pour la libération des trois otages encore détenus, et pour leur famille : - Orión Hernández-Radoux, 
32 ans, franco-mexicain, père d’un enfant de 2 ans ; - Ofer Kalderon, 53 ans, père de quatre enfants ; - 
Ohad Yahalomi, 49 ans, père d’un enfant de 12 ans, libéré fin novembre. 
 

Prions pour les Insoumis, liés dans leur confusion qui met sur le même plan bourreaux et victimes et par 
cet « antisémitisme rampant et désinhibé » dénoncé par le chef de l’Etat. Prions aussi qu’E. Macron ne 
leur cède rien par des propos ou décisions qui entretiennent la confusion.  

 

 

 

Guerre contre le Hamas, bientôt contre le Hezbollah ? 
 
 

132 otages sont toujours détenus à Gaza, dont au moins 29 seraient morts  
 

Le Hamas n’a pas compris… Quatre mois après l’attaque terroriste qui a meurtri l’État hébreu, la détermination 
à poursuivre la guerre ne faiblit pas au sein de la population israélienne : « Lorsqu’ils ont libéré 10 otages par jour 
pendant 8 jours fin novembre, le Hamas a cru que ce serait comme une drogue pour Israël. Ils n’ont pas cru que 
nous allions reprendre la guerre. Ils n’ont pas compris que nous avions changé depuis le 7 octobre. Que le prix 
d’entrée dans cette guerre avait été trop fort, dès le début » (Amit Segal, journaliste israélien influent). 

o L’armée israélienne est violente, comme toutes les armées du monde quand elles font la guerre, mais 
cela ne veut pas dire que sa cause n’est pas juste. Nous voulons régler ce problème une bonne fois pour 
toutes. Sinon nous ne pourrons plus vivre ici. 

o Comment détruire la haine ? Comment permettre à des personnes qui ont grandi avec Mein Kampf comme 
bréviaire de revenir sans construire à nouveau un monstre ? (Source) 

 

➢ « Des soldats unis, sans disputes politiques » : youtube.com/watch?v=5AuJ03l0_1s. Un soldat explique 
l’état d’esprit qui règne dans les troupes israéliennes, une espérance pour l’après-guerre. 

 

➢ « Quel est le sort des chrétiens à Gaza ? » :  youtube.com/watch?v=oxT5XD_ZjBo. Une réalité : très peu de 
chrétiens depuis que le Hamas les a persécutés… dès 2007. 

 
 

 

Prions pour la population israélienne, éprouvée (traumatisée) au-delà de ce que nous pouvons imaginer. 
Que ce rebond que Dieu permet dans la conscience de tout un peuple s’accompagne d’une puissante 
révélation du Saint d’Israël, Yeshua Ha Massiah.  

 

 

 

« Vous l’avez peut-être manqué au milieu du défaitisme médiatique, mais Israël est en train de gagner 
sa guerre à Gaza ». Ce n’est pas le discours habituel des médias internationaux, qui relaient les versions du 
Hamas, mais celui d’un éditorial récent du Wall Street Journal. Extraits : 
 

- Les pertes du Hamas augmentent et le soutien à l’effort de guerre israélien de la part du monde tient plus 
longtemps que prévu par le Hamas. Même si quatre mois se sont écoulés depuis le début de la guerre, les États-
Unis et l’Europe refusent d’appeler à un cessez-le-feu. 

- La guerre est loin d’être terminée, mais le bastion sud de Khan Younès du Hamas est en train de tomber. Les 
civils ont fui et les forces restantes du Hamas à l’ouest de la ville sont encerclées. Elles font face à une avance 
israélienne de tous côtés. Israël affirme avoir tué ou arrêté environ 20.000 des 30.000 hommes du Hamas et 
dissous 17 des 24 bataillons de combat du Hamas à Gaza. 

- Israël a libéré 110 otages, mais ses dirigeants sont sous pression dans leur pays tandis que 132 restent captifs. 
L’administration Biden utilise cette pression intérieure comme levier diplomatique pour faire pression en faveur 
d’un accord sur les otages et d’une longue accalmie dans la guerre. 

- Gagner la guerre ne garantit pas la paix par la suite, mais c’est essentiel pour un Israël sûr et une opportunité 
pour les Palestiniens de vivre une vie normale à Gaza.  

- (le journal dénonce le ’’rapprochement’’ du médias de gauche américain CNN avec le Hamas) « La guerre de 
Gaza en 2009 a été arrêtée au bout de trois semaines, celle de 2014 après six semaines »... grâce à « la stratégie 
de CNN consistant à utiliser des boucliers humains pour gagner la sympathie des médias ». (Source) 

 

Le 1er ministre israélien refuse des pourparlers avec le Hamas qui a, comme d’habitude, des exigences énormes. 
B. Netanyahou a estimé que se plier aux demandes du mouvement islamiste ne ferait que « mener à un autre 
massacre ». NB : jeudi 8 février, Américains, Qatari et Egyptiens commence un nouveau cycle de négociations.  
 

https://www.lefigaro.fr/actualite-france/hommage-aux-victimes-francaises-du-hamas-macron-denonce-le-plus-grand-massacre-antisemite-de-notre-siecle-20240207
https://www.tribunejuive.info/2024/02/08/ivan-rioufol-7-octobre-ce-qui-unit-israel-et-la-france/
https://www.lefigaro.fr/vox/monde/amit-segal-le-hamas-n-a-pas-compris-que-les-israeliens-avaient-change-depuis-le-7-octobre-20240206
https://www.youtube.com/watch?v=5AuJ03l0_1s
https://www.youtube.com/watch?v=oxT5XD_ZjBo
http://www.kountrass.com/the-wall-street-journal-vous-lavez-peut-etre-manque-mais-israel-est-en-train-de-gagner-a-gaza/
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➢ « Poursuivez la guerre ! »  Jeudi 8 février, des milliers de personnes se sont réunies à Jérusalem, devant le 
gouvernement pour lui demander de poursuivre la guerre jusqu’à la victoire, et de ne pas accepter un 
accord qui supposerait la fin de l’opération militaire à Gaza. L’événement a été ouvert par le discours du 
père d’un jeune soldat tombé récemment au combat. 

 

➢ Panique. Fugitif sans contact avec ses chefs à l’étranger, Yahya Sinouar (Sinwar) -le chef du Hamas à Gaza- 
ne commande plus ses troupes. Pour Israël, les désaccords entre les responsables du Hamas « prouvent 
que la panique et la détresse règnent » au sein du groupe terroriste palestinien. (Source) 

 

➢ Un point de bascule ?... Après la ville de Gaza, puis Khan Younès, B. Netanyahu a ordonné de préparer une 
offensive sur Rafah, ville située à la frontière avec l’Egypte. Le secrétaire général de l’ONU s’est dit 
alarmé par ce qui « aggraverait de façon exponentielle l’actuel cauchemar humanitaire ». 

 

 

Prions pour une évolution décisive de la situation, qui pourrait venir de la capture de Yahya Sinouar, avec 
une reddition du Hamas et la libération sans conditions de tous les otages. Est-ce possible ? Oui, mais ce 
n’est pas le scénario souhaité par les terroristes. Prions que le Qatar se plie au souhait de beaucoup de 
pays arabes, dont l’Égypte, d’en finir avec le diktat des frères musulmans et la menace iranienne 
d’embraser tout le Proche-Orient pour détruire Israël. 
Prions encore pour la révélation du Prince de la Paix qui a donné sa vie à la Croix et qui est ressuscité, et 
qui appelle -des soldats au combat, -des terroristes -et des familles palestiniennes de Gaza, à venir à Lui. 

 

 

Au nord, une menace beaucoup plus grande 
Avec cette nouvelle prise de conscience existentielle, la tentation pour Israël est de jouer le tout pour le tout : vivre 
enfin libres, ou disparaître de toutes façons. Or, si les observateurs estiment que le Hezbollah n’a pas « intérêt » à 
une guerre avec Israël, la réalité est qu’il constitue une menace permanente, obligeant à déporter les population 
du nord, avec au minimum 150.000 missiles capables de toucher n’importe qu’elle zone en Israël.  
 

En fait, la guerre Iran-Israël a déjà commencée par le Hamas à Gaza. Elle est en germe et menace avec le Hezbollah 
au Sud-Liban. Alors, plutôt que vivre nerveusement dans l’attente de l’inéluctable, autant en finir, devancer et y 
aller… jusqu’à Téhéran qui est capable d’une attaque atomique fatale. L’option est sur la table.  
 

Prions que Dieu protège Israël et nous garde sentinelles sur les murs de Jérusalem. 
 

 

 

 

« Israël n’est pas seul »  
- la Tech française et ses entrepreneurs s’engagent pour soutenir Israël 

 

6 février. Israël Valley relaie la tribune d’un collectif de 500 entrepreneurs et investisseurs français qui condamnent 
sans ambiguïté les actes terroristes commis par le Hamas et appellent à soutenir activement Israël. Extraits : 
- cette tragédie, qui a frappé Israël, ne saurait être qu’une tragédie israélienne. A travers ces civils morts, c’est 

l’humanité dans son universalité qui a été frappée de même qu’à travers Israël, ce sont toutes les démocraties 
et leurs valeurs qui sont mises à l’épreuve. 

- nous ne pouvions rester les bras croisés (…) Comme tous les entrepreneurs du monde, nous avons été inspirés, 
façonnés, par les valeurs de la tech israélienne. Elles puisent leurs racines dans la fameuse “chutzpah” (= 
l’audace). C’est de cette “chutzpah” que découlent la résilience, l’adaptabilité, la créativité, le désir de se 
développer internationalement dès le premier jour. 

- nous voulons apporter avec la plus grande énergie notre soutien et notre aide concrète à cette jeune 
démocratie aujourd’hui menacée dans sa chair. Nous appelons les responsables politiques de tous les partis à 
condamner sans appel l’attaque menée sur la population israélienne par une organisation terroriste. 

 

« Aujourd’hui, plus de 500 entrepreneurs et investisseurs soutiennent déjà cette initiative dont (lire la suite…) 
 

Bénissons Dieu pour ce positionnement éclairé, et courageux dans les temps actuels, de la part 
d’entrepreneurs français. Au-delà de leur soutien, important, c’est aussi une déclaration de 
reconnaissance de la place d’Israël dans le monde… donc du plan de Dieu à travers Israël. Nous pouvons 
même y voir une prise de conscience du caractère de Dieu, créatif et bénissant. Prions que ces 
entrepreneurs continuent ce chemin, jusqu’à la connaissance intime/salvatrice du Roi des rois et Seigneur 
des seigneurs. 

 

 

 
« Je suis l'alpha et l'oméga, dit le Seigneur Dieu, Celui qui est, qui était, et qui vient, le Tout-Puissant »  
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